

## Audio Pro Heilbronn Solution Days 2022

### Entspanntes Networking und Know-How-Transfer



Im Audio Pro Solution Center Heilbronn finden am Di. 28. und Mi. 29. Juni 2022 die Audio Pro Solution Days statt. Als Alternative zu klassisch starren Messekonzepten erwartet die Besucher eine Kombination aus Vorträgen, Praxis-Demos und einem abwechslungsreichen Rahmenprogramm. In entspannter Atmosphäre ist genug Raum, sich auszutauschen, über Trends und Neuigkeiten zu informieren und Kontakte zu pflegen.

Durch Vorträge renommierter Referenten gewinnen die Besucher exklusive Einblicke – z. B. in die Anforderungen von objektbasiertem Audio für Computer-Games, das Thema Nachhaltigkeit im AV-Business, Inklusion durch Höranlagen und in die Details des immersiven Mixes eines aktuellen Charthits. Zudem sind jederzeit individuelle Praxis-Demos möglich, bei denen Fragen mit Produktspezialisten in der Praxis geklärt werden können. Dafür stehen nahezu alle aktuellen SSL Produktreihen bereit – System T, digitale Live-Mischpulte, das ORIGIN sowie BiG SiX, FUSION, BUS+ und die neuen DAW- und PlugIn-Controller. In der Live-Stage können verschiedene JBL Lautsprecher-Setups im Vergleich gehört werden (Portable PA, Kino-Lautsprecher, Installationslautsprecher, Deckenlautsprecher, Schallzeilen und Line-Arrays). Im 3D-Studio erwartet die Besucher eine beeindruckende Dolby Atmos-

Vorführung auf einem 7.1.4 Immersive-System von GENELEC.



Am Dienstagabend gibt es eine hochkarätige Keynote von Armin Prommersberger (Senior Vice President Product Management Automotive Harman) über neue Herausforderungen für die Gestaltung von Produkten und Dienstleistungen aufgrund veränderten Kundenerwartungen. Nicht nur für den Bereich „Automotive“ sondern auch für die Pro Audio-Industrie bietet die Kundenorientierung der Unterhaltungselektronik neue Impulse.

In angenehm lockerem Ambiente mit Live-Musikbegleitung und kulinarischen Köstlichkeiten klingt der Dienstagabend aus und bietet reichlich Gelegenheit für ungezwungene Gespräche ohne Messestress. Am Mittwoch gibt es noch einmal die Gelegenheit, Vorträge zu besuchen oder von individuellen Demos zu profitieren. Ein Highlight ist dabei sicherlich das brandneue aktive JBL SRX900 Line-Array System mit DSP und App-Steuerung.

Die Anmeldung ist kostenlos und jederzeit unter der unten angegebenen Website möglich.

[www.audiopro.de](http://www.audiopro.de)